



CLUBNACHRICHTEN

September 2016



13.09. Dienstag	15.30 h * Wolfsclub
	18.30 h * Theatergäng
14.09. Mittwoch	18.00 h * o.A. Sommermenü
15.09. Donnerstag	18.30 h * Ameisenclub
16.09. Freitag	15.00 h * Nilpferdclub
20.09. Dienstag	16.00 h * Affenbande
21.09. Mittwoch	18.30 h * Elefantenclub
22.09. Donnerstag	18.30 h * Rabenclub
23.09. Freitag	15.00 h * Rapunzelclub
27.09. Dienstag	15.30 h * Wolfsclub
	18.30 h * Theatergäng
28.09. Mittwoch	18.00 h * Theateräng
29.09. Donnerstag	18.30 h * Ameisenclub
30.09. Freitag	15.00 h * Nilpferdclub
	18.00 h * Theatergäng

01.10. Samstag 20:00 h Aufführung Hoftheater BFT
 * **Abholung mit dem Bus und den freundlichen Fahrern**

Vorausschau:

08.10. - 09.10. Hüttenwochenende in Weitnau



FAHRGELD Ab dem 13. September wird von den freundlichen BusfahrerInnen der LH das Fahrgeld für den Zeitraum Januar-Juli 16 für die Fahrten zum Club, Offenen Angeboten, Theater-AG und nach Hause eingesammelt. Je Fahrt 1,50€. Bitte halten Sie Geld bereit, Sie bekommen eine Quittung und eine Aufstellung der Fahrten. Wer zusätzliches Betreuungsgeld nach § 45 b SGB XI bekommt, kann die Fahrtkosten über die Pflegekasse abrechnen..

Regenpfeifer: Samstag, den 17.09.16
 Wanderung mit Toni, Gerda und Maria.
 Uhrzeit und Ort bitte erfragen.

Eine Ära neigt sich dem Ende zu!
Vanessa Wilke haben fertig mit dem BFD am Ende des Juli. Danach will sie fleißig lernen, damit sie die beste Mediendesignerin im Allgäu - Oberschwaben wird.

Dominic Kammerer will noch gerne bei den Freizeiten in Nauders dabei sein, aber dann! Ja dann studiert er, ohne sich ablenken zu lassen, BWL (Betriebswirtschaftslehre) um danach eine große Firma zu leiten. Den Beiden wünschen wir gute Zeiten und herzlichen Dank für die Äktschen in der Lebenshilfe.



Wer hat den Mond geklaut?

Dieser Frage geht die Theatergäng am Samstag, den 1. Oktober 2016 noch ein letztes Mal nach. Das Stück beginnt um 20 h im Hoftheater in Baienfurt.



„Der Mondscheinpark heißt so, weil man dort den Mond ganz besonders gut sieht. Do trifft man sich und plaudert ein bisschen. Oder man streitet ein wenig, je nach persönlichen Vorlieben. Und dann gibt es noch diejenigen, die dort etwas ganz wertvolles suchen, die Liebe. Aber so recht funktionieren will es bei niemandem. Da helfen die besten Werbemittel nichts. Bis einer auf den ultimativen Gedanken kommt. Von einem Tag auf den anderen ist alles anders. Der Mond ist weg, komplett geklaut, aus Liebe...“

offenes Angebot: Kochkurs am 14.09. um 18 h

richtig lecker beginnt der Spätsommer mit einem tollen Menue: Zitronen-Spagetti, dazu Rukola-Obstsalat und ein exklusives Dessert. Da läuft einem jetzt schon das Wasser im Mund zusammen. Anmeldung: ab sofort und telefonisch
 Kosten: 7,- €



Neue Sterne scheinen am Himmel der Lebenshilfe:
Marius Kaes aus Oberzell u **Sarah Gebru-Huber** vom Sonnenbüchel RV ab September als BFD u FSJ
 Wir freuen uns auf die beiden und wünschen ihnen eine spannende und schöne Zeit in der Lebenshilfe



Wenn Sie mal die Korken knallen lassen, oder viele Liebesbriefe bekommen, dann schmeißen Sie diese nicht weg, sondern bringen Sie sie bei Gelegenheit der Lebenshilfe vorbei. (Briefe mit LH - Stempel)
 Die Korken leiten wir nach wie vor in das Epilepsiezentrum Kork bei Karlsruhe weiter, wo sie von behinderten Menschen zu Dämm- und Schüttmaterial weiterverarbeitet werden.
 Durch die zurückgebrachten Briefumschläge sparen wir jedes Jahr viel Geld und kommen noch zudem der Umwelt zu Gute.

